

事務連絡
令和2年5月1日

各学校長様

保健体育担当課長
（担当：保健体育グループ
戸木・広田 電話 6208-9141）

動画「食べたらみがこう」の配信について（通知）

標題について、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、政府が「緊急事態宣言」を行ったことを受け、学校園では臨時休業を行っているところです。長期にわたり休業が続くことで、子どもたちの家庭での生活習慣の乱れが懸念されることから、大阪市と吉本興業株式会社との包括連携協定の取り組みの一環として、教育委員会では、ミルクボーイによる歯みがきの大切さを子どもたちにも分かりやすく、楽しく伝える動画「食べたらみがこう」を作成しました。

つきましては、次のとおり動画を配信しますので、保護者もしくは児童、生徒あてにご家庭での視聴をご案内いただくとともに、各校のホームページにてご活用いただき、歯みがき実践の推進にご協力いただきますようお願いします。

記

1 動画掲載のURL

<https://www.city.osaka.lg.jp/kyoiku/page/0000502123.html>



2 配信開始日

令和2年5月1日から

3 動画の概要

本動画は、漫才で、児童、生徒のむし歯、歯周病の予防につながる歯みがきの大切さをわかりやすく、楽しく伝える内容です。

歯みがき等の口腔衛生の向上が、感染症予防対策の一つとされていますので、ご家庭での視聴、取組をご案内いただきますようお願いします。

令和2年5月1日

保護者様

大阪市教育委員会
大阪市立墨江小学校
校長 東邦裕

動画「食べたらみがこう」の配信について（お知らせ）

平素から本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

さて、大阪市と吉本興業株式会社との包括連携協定の取り組みの一環として、教育委員会では、ミルクボーイによる歯みがきの大切さを子どもたちにも分かりやすく、楽しく伝える動画「食べたらみがこう」を作成しました。

つきましては、次のとおり動画を配信しますので、ご家庭のみなさままでご視聴をいただき、歯みがきを実践いただきますようご案内申しあげます。

記

1 動画掲載のURL

<https://www.city.osaka.lg.jp/kyoiku/page/0000502123.html>



2 配信開始日

令和2年5月1日から

3 動画の概要

本動画は、漫才で、児童、生徒のむし歯、歯周病の予防につながる歯みがきの大切さをわかりやすく、楽しく伝える内容です。